



OFFICE STOMP所属

ミュージカル俳優 高橋 莉瑚さん(19年英語学科卒)

在学中は舞蹈研究会に所属し、全日本学生競技ダンス選手権大会で2連覇、台北オーブン・アジア学生ラテンの部総合優勝を飾る。卒業後、ミュージカル「オン・ユア・フィート！」にラテンダンサーとして出演。それを皮切りにミュージカル「グリース」「アナスタシア」「ヘアスプレー」などに出演している。

現在とこれまでのお仕事について教えてください。

舞台上での表現を魅力的に見せるには、インプットを蓄えることが大切です。ボイストレーニングやジムに通うのはもちろん、時間を見つけてミュージカルやお芝居を見に行くようにもします。

また、海外作品に出演するときは、物語の時代背景やその国の文化を必ず事前に学ぶようにしています。役柄の考え方の根底がわかり、舞台上での立ち振る舞いや表現に深みが出るんです。ほかの国の言葉や文化を積極的に学んでいるのは、獨協大学で過ごした経験があるからこそかもしません。

独協大学に入ろうと思つたきっかけ、理由を教えてください。

じつは大学進学前は進路に迷っていたんです。

「一つ目は英語学習です。特に思い出深いのは、セミで戯曲を作品、全編翻訳したこと……大苦戦しました。翻訳に必要なのは英語力だとばかり思っていましたが、むしろ重要なのは日本語力。同じ意味を表す言葉を使つても、言葉尻や単語選びで伝わり方が大きく変わります。的確な表現を求めて、膨大な言葉と悪戦苦闘しました。今では、翻訳家さんには頭が上がりません。本当に尊敬しています。今は、訳された台詞を実際に口にする立場なので、翻訳家さんが考え抜いた言葉に敬意を払つて、演じるようにしています。

二つ目は舞踏研究会での活動です。新入生歓迎会で魅了されて入部し、ライバルへの競争心を原動力に毎日授業の合間に練習しました。当時の経験のおかげで、私は今も「昨日より今日、今日よ

このお仕事をされるうえで、大切にされていることは何ですか。

学生時代に力を入れていたことを教えてください。

メッセージ～学生の皆さんへ～

- ② 学生のうちは積極的な行動を。大学には十分な設備があり切磋琢磨する仲間がいる、その環境を活用しよう。

③ 自分を信じて努力を惜しまない。自分を信じて走り続けることが、輝かしい未来を作る！



学生記者

島田 瑠里香(済2年)

今回高橋様のインタビューを通して、改めて大学に入る意義を感じました。すぐに社会人として働きにでることも良いかもしれません、大学だから経験できることや、やるべきことが見えてくると知りました。在学中にさらに自分の視野を広げていきたいと思いました。

土屋 日花莉(律2年)

学生時代に力を入れて取り組んだことが現在も活きているというお話を伺い、学生のうちに積極的な行動をとり、様々なことに挑戦しようと思いました。また、経験を積み視野を広げて、将来の選択肢を増やそうと思いました。